

Boletín de Información de la Delegación de Alumnos de la ETSI Aeronáuticos

PRESENTACIÓN DEL NUEVO DELEGADO

Hace poco más de una semana se celebró una elección. Esta elección fue bastante importante —mucho, diría yo-. Se eligió al Delegado de Escuela para este curso. ¿El elegido, como candidato único? Un servidor, *Marc Costa i Sitjà*, alumno de sexto año y quinto curso. Para serviros ¿Los motivos que me han impulsado a presentarme a delegado de escuela? Creo que me sobran los motivos.

Bueno -más bien dicho- nos sobran los motivos. Porque, en el fondo, no sólo se eligió al Delegado sino que se eligió a una nueva delegación, un nuevo equipo de Subdelegados que llevarán las riendas de ese despachito que tantos alumnos han tenido olvidado. Nuestro objetivo es precisamente ese: que dejéis de tenernos olvidados. Por ello tenemos que trabajar, construir una nueva delegación desde dentro (desde ese despachito) hasta fuera; llegar hasta vosotros. Y volver a establecer la comunicación entre alumnos, delegados de grupo, de curso y las Juntas y que todo esto llegue a delegación. Pero también preparar los cursos (ya veréis uno anunciado en este NOTAM), preparar conferencias, organizar taquillas, apuntes, solventar posibles problemas con los exámenes, los profesores. En definitiva, unit vuestras voces, canalizarlas y convertir las ideas, propuestas y demandas de los estudiantes en realidad. Y por supuesto: defenderos.

Por ello he conseguido reunir un elenco de gente maravillosa, implicada y trabajadora, a mí lado que ratificaremos en la importantísima Junta de Delegados del día 25 de Noviembre, miércoles, a las 14:30h. Lo veréis anunciado en este NOTAM, pero debo insistir y animar a todos los nuevos delegados a participar. Y, por supuesto, cualquier alumno que tenga el mínimo interés en ella está invitado. Debemos trabajar y trabajaremos para que la Delegación de Alumnos sea de nuevo una realidad en nuestra Escuela. Una realidad cuyos resultados y efectos se hagan patentes en la vida diaria de todos nosotros, los alumnos.

JUNTA DE DELEGADOS

Se convoca a todos los delegados de grupo y a los representantes de alumnos en los distintos departamentos a la primera junta de delegados del año. Esta se realizará HOV, miércoles, a las 14:30 en la sala Emilio Herrera. Es muy importante que todos los representantes de alumnos asistan porque, sólo así, con la máxima participación posible, podremos realizar nuestras funciones de forma óptima. Estas son: defender los derechos de alumnos y representarlos de forma eficiente. Así que, ya sabéis, seáis delegados de grupo o representante de alumnos en un departamento, el miércoles 25 de noviembre tenéis una cita. ¿Os la vais a perder?

INGENIERIA SIN FRONTERAS

La delegación de Ingeniería sin Fronteras de Aeronáuticos organiza el III Seminario "Ingeniería y cooperación al désarrollo" que se celebrará el Miércoles 2 (de 16:00 a 19:00) y Jueves 3 (de 16:00 a 19:00) de diciembre. Se reconocerá un crédito de libre elección por la asistencia. Para inscribirse hay que mandar un correo a seminario cooperacion @email.com.

Los días 15, 16 y 17 de diciembre se organizará un mercadillo de Comercio Justo en la Escuela. Además, el 15 diciembre la delegación de ISF organizará juegos y una degustación GRATUITA de productos de Comercio Justo.

¿QUIERES CONTACTAR CON NOSOTROS? (sugerencias, que jas, críticas, propuestas) envia un mail a delegacionetsia@gmail.com o a secretarioda@gmail.com o pásate por Delegación.

PARTICIPA

Desde Delegación queremos organizar y potenciar nuevos cursos. No solamente sobre programas informáticos y lenguajes de programación sino también sobre temas un poco más "humanistas" como puede ser literatura, historia del arte, cultura en general (¿y tó eso pó qué sirve?), interacción social, nóter nimeros auxillos.

Así que, si tenéis alguna idea, o si tenéis algo que aportar (que siempre tenéis) o si, simplemente, queréis ayudarnos a organizar estos cursos pasaros por Delegación y os recibiremos encantados.

MÁS MICROONDAS

En su afán de mejorar la calidad de vida y agrandar la felicidad de los alumnos, la Delegación ha adquirido dos nuevos microondas. Estos se instalarán en breve en el comedor para poder ser disfrutados por todos aquellos que lo necesiten. De esta manera, el comedor pasará a tener cuatro microondas para atender la demanda de tupperwares caseros. Hay que señalar que dichos cuatro microondas han sido pagados integramente por la Delegación de Alumnos de la ETSIA así que, como bien común que son, os rogamos que los cuideis como si formaran parte de vuestra familia. Y recordad: mens sana in corpore-

CURSO DE CATIA

Ya os podéis empezar a apuntar a los esperadísimos y solicitadisimos cursos de CATIA que cada semestre la Delegación de alumnos organiza. El profesor, como todos los años, será Rafael Díaz Navarrete. El curso empezará el día 30 de Noviembre y se realizará los lunes, miércoles y viernes de 15:30 a 19:30 durante dos semanas.

El curso tiene una duración de 24 horas y tiene un precio de 30 euros (¡Poco más de un euro la hora!). Podéis reservar plaza dejándoos caer por Delegación. Rápido que solo hay 13 plazas disponibles. El plazo de inscripción empleza el miércoles 25 a médiodia.

BIBLIOTECA DE APUNTES

Durante estos días, la Delegación va a proceder a reordenar y reorganizar la biblioteca de apuntes. Eso quiere decir que en breve aparecerán nuevos tochos de apuntes en nuestras estanterias y que esa parte de la Delegación estará un poco patas arriba durante unos días. A pesar de eso, os invitamos a que vengáis a visitarnos y a rebuscar esos apuntes que harán que aprobéis vuestro examen. En breve, colgaremos de la puerta de Delegación el horario de atención al alumno.

Estamos prosiguiendo, asimismo, el proceso de digitalización de apuntes. Vamos, escanearlos página a página y luego subirlos a nuestro servidor. De está manera serán accesibles a todas horas y desde todos los rincones del planeta, ¿Quién dio que estudiar Aeronáuticos "por la UNED" era imposible?

LEEM

La asociación organiza un curso de fabricación y ademas lanzamiento de microcohetes en la Escuela Técnica y Superior Aeronáutica. Tendrá lugar los dias 26 y 27 de Noviembre en el auía 202 de la EUITA a las 16:00. Los microcohetes estarán diseñados para poder cumplir una misión de vuelo y participar en una pequeña competicion entre los construidos en la actividad. El día de lanzamiento será el domingo 29 en el campo de vuelo de lilescas a las 12:00. Para apuntarte o pedir más información vista el local 111 de .la EUITA o visita la pagina

NUESTRA ESCUELA BUSCA UN NUEVO LOGO

Nuestra Escuela busca un nuevo logo para adaptarse a eso que llaman los planes de Bolonia. Y, por cierto, nuestra Escuela el año que viene, a parte de fusionarse con la de ingenieros técnicos, se va a pasar a denominar "Escuela de ingenieros Aeronáuticos y del Espacio", EIAE.

Por esto han organizado un concurso abierto a alumnos, ingenieros, profesorado y PAS para decidir el nuevo logo. Hay de plazo hasta el 11 de enero del 2010 y tiene que ser entregado en el Registro de la Escuela. El premio está dotado en 2000 euros.